

CONCEJALIA DE INFANCIA

La Concejalía de Infancia, a través de su titular Daniela Franco, presentó las actividades que se realizarán durante este primer trimestre del curso 2004-2005 y que van dirigidas a chicos hasta 14 años. Se realizarán diferentes actividades, entre las que se encuentra: la "Sala de ocio alternativo" con música, juegos de mesa, fútbolín, videojuegos, etc. ; el "Taller de naturaleza" con acampadas, excursiones, actividades medioambientales, etc., y como novedad el "Taller de técnicas al aire libre", en el que se aprende a orientarse con las estrellas y la brújula, montar tiendas de campaña, hacer nudos, etc.: Esta última novedad ha sido ofertada a las AMPAS como actividad extra-escolar.

El Taller de "juegos y juguetes" es una iniciativa cuyo fin es "el fomento del juego humano como instrumento básico del desarrollo del niño y sus relaciones personales", también se ha ofertado como actividad extra escolar a los colegios de la localidad. Se están preparando igualmente actividades de cara al Día de los Derechos de la Infancia que se celebra el día 20 de noviembre.

Los chicos interesados pueden informarse en el Centro Cultural Popular Motilla, calle Travesía de Molinos número 8 o al teléfono del Centro 926-260631.

CONCIERTO

Ana Martín, cantautora daimieleña y una de las dos ganadoras del programa musical de Castilla La Mancha Televisión "Arrasando" que se celebró en Daimiel, actuó en el Pabellón Ferial de Ciudad Real dentro de las actividades musicales programadas por el III Día Provincial de la Juventud, obteniendo un gran éxito.

MUJER

María Zambrano ha sido la mujer elegida por la Asociación de Mujeres y Familias del Ambito Rural de Daimiel (AMFAR) al celebrarse el Centenario de su nacimiento, la concejal de la Mujer Daniela Franco, presentó el panel informativo sobre la vida de esta filósofa amiga de Antonio Machado.

Según declaraciones de la dinamizadora del Centro de la Mujer, Ruth Pozo con la puesta en marcha de estos paneles se pretende "rescatar a mujeres

relevantes del olvido que, por el contexto cultural en el que han desarrollado su actividad, no han sido valoradas".

LA MUJER RURAL

El día 15 de octubre se celebró en Daimiel el Día Internacional de la Mujer Rural. Esta conmemoración surgió de la IV Conferencia Mundial sobre la Mujer organizada por la ONU que se celebró en Pekín en 1995; según la concejal de la Mujer, Daniela Franco *"la mujer rural se suele identificar con aquella que realiza labores agrícolas, pero no es así, ya que las mujeres rurales somos todas las que vivimos en los pueblos"*.

En la actualidad las mujeres de 30 a 49 años se preocupan no sólo por las labores domésticas sino también por su desarrollo personal, dando así la posibilidad de un desarrollo agrario modernizado a la sociedad rural

Por el contrario las mujeres de 18 a 29 años exigen un nivel educativo y profesio-



MALENA

José Mª Barreda, las asistentes participaron en un almuerzo en el Señorío de la Estrella.

AMAS DE CASA

Ya ha comenzado el curso para la Asociación de Amas de Casa y Usuarios "Calatrava" de Daimiel con la celebración de la Eucaristía en la parroquia de San Pedro el día 5 de octubre, comenzando la temporada el día 6 en la Casa de Cultura



La cantautora Ana Martín, actuó en el Pabellón Ferial de Ciudad Real, obteniendo un gran éxito

nal que permita la igualdad con los hombres.

AMFAR

Convocada por la Federación Provincial se celebró en el Paraninfo de la Universidad de Castilla la Mancha en Ciudad Real, una mesa redonda denominada "La mujer rural y las tomas de decisiones" a la que asistió la Asociación daimieleña AMFAR para celebrar el Día de la Mujer Rural.

Al finalizar el acto que fue clausurado por el presidente de Castilla La Mancha

para presentar las actividades programadas y celebrar la Asamblea Anual, finalizando con un merienda.

La primera actividad se realizó el día 8 de octubre con una excursión a Almadén donde se conmemoró el día del Ama de Casa.

Del 10 al 12 de octubre, se llevó a cabo otra excursión, esta vez a Galicia. La última excursión programada fue a Ruidera el día 20 de octubre.

Se han programado unos ciclos de conferencias; el día 18 de octubre se realizó